

Victoria: Banda de Guerra de la Escuela Santa Elena del sector California debutó con éxito

Son 18 estudiantes de entre 5° y 8° año los que conforman la agrupación.

Neimar Claret Andrade

La Escuela Básica Santa Elena del sector California de Victoria tiene una flamante Banda Guerra, la cual debutó, con éxito, durante el desfile del 144° aniversario de la fundación de la comuna.

Así lo dio a conocer la directora del referido plantel educativo, Nancy Pichilén Colicheo, quien detalló que los 18 estudiantes que conforman la Banda y que están entre el 5° y el 8° año, realiza-



ron una "excelente presentación. Tenemos una excelente instructora, monitora de música, que es la señorita Ma-

ribel Cárdenas, que está encargada, aparte del taller de banda, de todas las actividades artísticas de la Escuela".

En otro orden de ideas informó que "tenemos un proyecto pedagógico para premiar al curso con mejor asistencia mensual, que van al Centro Turístico Yucatán, a disfrutar de una mañana de piscina temperada y también contamos con plan lector desde prekínder a 4° año básico. Esto es gracias a la Forestal Comaco, que incluye biblioteca de aula, material pedagógico y acompañamiento a los docentes con libros, textos, todo para los niños".

"Tenemos —comentó la directora Pichilén— articulación del nivel parvulario, 1° y 2° año, donde se promueven las habilidades sociales,

motrices, experimentación y la verdad es que todo basado en el juego, aprendizaje basado en juego. También tenemos talleres deportivos, instrumentales y, desde este año, internet satelital gratis, gracias a un vecino que tiene esta empresa de las telecomunicaciones".

La Escuela Básica Santa Elena de Victoria tiene excelencia académica desde hace seis años, así como también cuentan con transporte escolar gratuito.

Finalmente Nancy Pichilén recordó que están recibiendo estudiantes nuevos todo el año, porque las inscripciones permanecen abiertas.

